

Des jeunes à accompagner

La Mission locale du Pays de Vierzon s'engage dans de nouvelles missions pour aider les jeunes, parfois en souffrance mentale, qui peinent à trouver de l'emploi.

L'assemblée générale de la Mission locale du Pays de Vierzon, à la croisée des chemins des jeunes et des employeurs, s'est tenue, mardi, à Saint-Hilaire-de-Court, en présence de nombreux élus et partenaires, sous la présidence de Frédéric Dupin.

Celui-ci a rappelé que depuis quarante ans d'engagements en faveur de la jeunesse, il a fallu « sans cesse s'adapter et renouveler les pratiques professionnelles et modes de coopération ».

Contrat d'engagement jeunes. 2022 a vu l'arrivée des CEJ (Contrat d'engagement jeune) qui doivent permettre de favoriser l'emploi durable des 16-25 ans non étudiants qui ne suivent pas une formation, et ce, via un accompagnement individuel et intensif. Il remplace la Garantie jeunes. L'équipe de la Mission locale a su s'adapter et a obtenu de très bons résultats.

Conventions signées. La mission locale a eu aussi l'occasion de retisser ses liens et de concrétiser des partenariats. Trois conventions ont été signées durant la soirée avec Egée (Entente des générations pour l'emploi et l'entreprise), le CCAS (centre communal d'action sociale) de Vierzon et son restaurant solidaire l'Entre-Mets, ainsi qu'avec la Maison de la justice et du droit.

Près de mille jeunes accompagnés. 2.756 jeunes ont eu un contact avec la mission locale en 2022 dont 35,8 % n'ont aucun diplôme. 304 ont été accueillis pour la première fois dont 53 % sans diplôme. 996 ont été accompagnés.

Santé, logement, mobilité. Les actions prioritaires aborderont la santé, le logement et la mobilité. Il a été question aussi de travailler davantage hors les murs, notamment dans les campagnes, afin de repérer davantage les jeunes à accompagner. « Il est nécessaire d'être toujours plus visible et à l'écoute des attentes et besoins, tant coté employeurs que public », rappelle Frédéric Dupin.

Vers une labellisation. La Mission Locale s'est engagée dans une démarche de labellisation et va solliciter un audit certificateur d'ici fin 2023.

Santé mentale. Le docteur Philippe Nottin a rappelé que 13 % des jeunes souffrent d'un mal-être profond. Un film, avec des paroles de jeunes, réalisé par un groupe de la Mission locale, a été diffusé, avant le concert d'un jeune duo.

Sylvie Rivas

Frédéric Dupin a remis la médaille du travail à Sylvie Rivas pour quarante années au service des publics. Ses collègues lui ont rendu un hommage émouvant.

